

LOS CINCO PRIMEROS SÁBADOS DE MES



ORIGEN DE ESTA PRÁCTICA

La Santísima Virgen María, cuando se apareció en Fátima, nos dijo: ÉL (DIOS) QUIERE ESTABLECER EN EL MUNDO LA DEVOCIÓN A MI INMACULADO CORAZÓN (*Palabras de la Virgen el 13 de junio de 1917*).

Ocho años después llegó el momento de establecer esta devoción. Era el 10 de Diciembre de 1925. Lucia, la única superviviente de los tres niños a los que se le había aparecido la Virgen, se había hecho religiosa. Estando en su convento se le apareció la Santísima Virgen María. Al lado de la Virgen, suspendido en el aire sobre una nube luminosa, estaba el Niño Jesús. La Virgen, poniendo una de sus manos en el hombro de Lucia, le mostró en la otra un corazón que estaba cercado de espinas. Entonces el Niño dijo:

-TEN COMPASIÓN DEL CORAZÓN DE TU SANTÍSIMA MADRE QUE ESTÁ CUBIERTO DE ESPINAS QUE LOS HOMBRES INGRATOS CONTINUAMENTE LE CLAVAN, SIN HABER QUIEN HAGA UN ACTO DE REPARACIÓN PARA ARRANCÁRSELAS.

Enseguida dijo la Virgen:

-MIRA, HIJA MÍA, MI CORAZÓN, CERCADO DE ESPINAS QUE LOS HOMBRES INGRATOS ME CLAVAN CONTINUAMENTE CON BLASFEMIAS E INGRATITUDES. TÚ, AL MENOS, PROCURA CONSOLARME Y DI QUE A TODOS AQUELLOS QUE DURANTE CINCO MESES, EN EL PRIMER SÁBADO SE CONFIESEN, RECIBAN LA SAGRADA COMUNIÓN , RECEN LA TERCERA PARTE

DEL ROSARIO Y ME HAGAN QUINCE MINUTOS DE COMPAÑÍA MEDITANDO EN LOS QUINCE MISTERIOS DEL ROSARIO CON EL FIN DE DESAGRAVIARME, YO PROMETO ASISTIRLES EN LA HORA DE LA MUERTE CON TODAS LAS GRACIAS NECESARIAS PARA SU SALVACIÓN.

SENTIDO DE ESTA PRÁCTICA

Jesús dice: TEN COMPASIÓN DEL CORAZÓN DE TU SANTÍSIMA MADRE... recalcando así que la Virgen es nuestra Madre del Cielo, nuestra amada Madre que tanto se preocupa por nosotros y tanto hace por nuestro bien. La palabra “madre” siempre evoca cariño, amor, ternura, seguridad, consuelo... ¿Qué más dulce y hermoso que consolar a una madre, y más si esta madre es la “Santísima Virgen María”, la más dulce y cariñosa de todas las madres? Es importante, por lo mismo, practicar esta devoción con mucho amor a la Virgen, deseando reparar por tantos pecados, nuestros y de otros, que la han entristecido.

Esta devoción tiene por único fin desagraviar al Inmaculado Corazón de María consolándola por las muchas blasfemias e ingratitudes que recibe de parte de la humanidad.

Blasfemias porque tenemos olvidada a la Virgen cuando fue por Ella por quien nos vino Jesús el Salvador. Dios ha querido colocar a la Virgen en un puesto principal en la historia de la salvación de la humanidad y muchos se lo niegan. No reconocen su grandeza y jamás acuden a Ella.

Ingratitudes porque Ella vive desvelada por nuestro bien, haciendo todo lo posible por nuestra salvación. Y nosotros, con nuestros pecados, vicios y ofensas a Dios, nos mostramos ingratos a tantos desvelos y amor de Nuestra Madre, no haciendo caso de sus consejos ni de sus llamadas. Además al pecar ofendemos a Jesús, e hiriendo al Hijo herimos a la Madre. La mismísima Lucía interpretó: “Esas espinas son el símbolo de los numerosos pecados que van contra el Hijo, traspasando el Corazón de la Madre”.

¡Qué hermosa devoción con la cual nos aseguramos consolar el Corazón purísimo de la Virgen! ¿Cómo no vamos a realizar con amor y fervor esta práctica cuando el mismo Cielo nos ha revelado que así nos aseguramos de reparar y consolar el amor de la Virgen?

PROMESAS DE LA VIRGEN A LOS QUE PRACTIQUEN ESTA DEVOCIÓN

Primera: Una especial santidad. La Santísima Virgen María, en la aparición del 13 de Junio de 1917, prometió hablando de las personas que abracen la devoción a su Inmaculado Corazón: ESTAS ALMAS SERÁN AMADAS POR DIOS, COMO FLORES PUESTAS POR MÍ PARA ADORNAR SU TRONO.

Segunda: La salvación eterna. En la misma aparición dijo: A QUIEN LA ABRAZARE (la devoción al Inmaculado Corazón) LE PROMETO LA SALVACIÓN.

Y en la aparición del 10 de Diciembre de 1925 concretó: YO PROMETO ASISTIRLES EN LA HORA DE LA

MUERTE CON TODAS LAS GRACIAS NECESARIAS PARA SU SALVACIÓN.

Es decir: la persona que practique esta devoción se salvará. No irá al Infierno. La mismísima Santísima Virgen María en persona la asistirá en la hora de su muerte con todas las gracias necesarias para su salvación.

Tercera: Paz en el mundo. La práctica de esta devoción aleja del mundo los desastres que nos amenazan por culpa de nuestros pecados. Así pues los que practiquen los cinco primeros sábados están contribuyendo a la paz en el mundo y al bien de toda la humanidad.

CONDICIONES QUE HAN DE CUMPLIRSE

1.- Debe hacerse los primeros sábados durante cinco meses seguidos.

2.- Hay que confesarse ese primer sábado.

3.- Hay que recibir la Sagrada Comunión ese primer sábado.

4.- Hay que rezar ese primer sábado la tercera parte del Rosario (que en aquel entonces correspondía a los misterios gloriosos) haciendo quince minutos de compañía a la Virgen meditando en los misterios del Rosario.

5.-Todas estas cosas deben hacerse poniendo la intención de desaguiar al Inmaculado Corazón de María.

En apariciones posteriores Lucia recibió algunas indicaciones concretas sobre estas condiciones:

*Es importante practicar esta devoción con mucho amor a la Virgen, deseando reparar por tantos pecados (nuestros y de otros) que la han entristecido. Sin esta intención y este amor las prácticas externas de esta devoción (Rosario, meditación, etc...) no valdrían para nada.

*Si una persona tiene mucha dificultad para hacer la Confesión el mismo primer sábado puede hacerla unos días antes, incluso una semana.

*En cuanto a los 15 minutos en compañía de la Virgen meditando los misterios del Rosario pueden meditarse todos los misterios del Rosario, o algunos de ellos, o incluso uno solo de ellos. Puede usarse un libro adecuado que ayude a hacer la meditación, o una charla espiritual sobre este tema.

Lucia, hablando de esta condición a su madre en una carta que le mandó el 24 de Julio de 1927, explicaba: “Los 15 minutos es lo que me parece va a causar más confusión. Pero es muy fácil. ¿Quién no puede pensar en los misterios del Rosario? ¿En la Anunciación del Ángel y en la humildad de nuestra querida Madre, que al verse exaltada, se llama esclava? ¿En la Pasión de Jesús, que tanto sufrió por nuestro amor? ¿Y en nuestra Madre Santísima junto a Jesús en el Calvario? ¡¿Quién no puede así, en estos santos pensamientos, pasar 15 minutos, junto a la Madre más tierna de las madres?!”

*Un sacerdote preguntó a Lucia en 1930 por qué debían ser cinco sábados. Ella lo consultó en la oración y recibió la siguiente respuesta del Señor:

Hija mía, el motivo es sencillo: cinco son las clases de ofensas y blasfemias proferidas contra el Inmaculado Corazón de María:

1ª. Las blasfemias contra la Inmaculada Concepción.

2ª Contra su Virginitad.

3ª Contra la Maternidad divina, rehusando al mismo tiempo recibirla como Madre de los hombres.

4ª El tratar de infundir públicamente en el corazón de los niños la indiferencia, el desprecio y hasta el odio para con esta Inmaculada Madre.

5ª Los ultrajes dirigidos a Ella en sus sagradas imágenes.

He aquí, hija mía, por qué ante este Inmaculado Corazón ultrajado se movió mi misericordia a pedir esta pequeña reparación, y, en atención a ella, a conceder el perdón a las almas que tuvieran la desgracia de ofender a mi Madre. En cuanto a ti, procura incesantemente con tus oraciones y sacrificios moverme a misericordia para con esas pobres almas.

(Si quieres conocer en profundidad las apariciones y el mensaje de la Virgen en Fátima te aconsejo leer mi libro *El secreto de las apariciones de la Virgen en Fátima*.  Búscalo en amazon o en nuestra página web)





Más información en www.consagrationalavirgen.com
Mira nuestro canal de Youtube "ADJEMA".